



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 512
13 de septiembre de 2016**

Rector se reunió con docentes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, se reunió con autoridades y docentes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental. Sempértegui invitó al colectivo académico de la Facultad a mantener el compromiso con la Universidad y con la investigación científica.

Según Francisco Viteri, decano de la Facultad, esta reunión tuvo la finalidad de informar sobre temas de interés para la comunidad académica referentes al: el nuevo estatuto de la Universidad vigente desde el mes de agosto, el trabajo realizado respecto al rediseño curricular en las carreras de grado y las iniciativas tomadas para el fortalecimiento del trabajo académico, a través de la revista indexada de la facultad.

Además la máxima autoridad de la Universidad resolvió las dudas de los asistentes sobre los procesos de becas para cursar doctorados, el fortalecimiento de los programas de posgrado y de vinculación con la comunidad y, el proceso para la publicación de artículos indexados.

J.S

